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Hace ya cinco años que junto al colegio vengo participando del torneo intercolegial 
anual de fútbol en el cual una vez por mes compartimos una jornada deportiva.   
Durante todo este tiempo nuestra creencia fue y es, la inclusión de todos aquellos 
alumnos que quieran participar de dicha actividad. 
Hemos puesto como prioridad el deseo y las ganas de la persona por sobre los logros 
deportivos y es esto lo que se viene inculcando en la materia Educación Física. 
Tal vez en esta sociedad exitista donde siempre se busca resultados y no un proceso 
sonaría ilógico no armar un seleccionado del colegio y no tener como meta ganar el 
campeonato  pero pienso que hay cosas mucho más satisfactorias ¿Cuáles? 
Me llena de satisfacción cuando un alumno se acerca orgulloso y te agradece por poder 
ser parte del equipo que representa a su colegio, cuando entra a la cancha para dar su 
mejor esfuerzo, cuando uno ve  con el tiempo como el alumno comienza a mejorar su 
rendimiento  a tal punto que él mismo se sorprende, cuando te dice que antes nadie lo 
tenía en cuenta por no alcanzar el nivel de sus compañeros y  que ahora se siente parte 
del grupo, del equipo. 
Me alegra poder ser parte de esta propuesta marcando a los jóvenes que no todo en la 
vida es el triunfo o el ser los mejores sino que el respeto y la aceptación hacia el otro 
también es importante y valedera.   
Creo importante enfocarnos en la persona, en alentarla en sus sueños y anhelos en 
contemplarla en su totalidad y en acompañarla durante su crecimiento dándole siempre 
una nueva oportunidad. 
Somos nosotros, padres, docentes, mayores, los que debemos influenciarles no con 
nuestras palabras sino con nuestras actitudes, con nuestro ejemplo en la vida. 
La Biblia dice:”De la abundancia del corazón habla la boca”  
¿Por qué digo esto? 
Porque hoy en día los chicos están descreídos de lo que se les dice, rodeados de falsos 
ídolos, de modelos carentes de valores, de palabras que se las lleva el viento, de 
sermones que salen de la boca para fuera y mueren olvidados en el recuerdo. 
Miremos y apuntemos al corazón, al interior de ellos, pero primero es primordialmente 
necesario, mirar lo que hay en nuestros corazones para de esta manera poder darles a 
ellos lo mejor. 
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